Tratado Derecho del Mar firman hoy cien países

Montego Bay, Jamaica, Dic. 9 (AP). La Convención sobre Derecho del Mar, el tratado más ambicioso surgido de las Naciones Unidas, será firmada aqui mañana por más de cien países, con lo cual se pondrá en marcha el primer esfuerzo concreto de la humanidad por regular el uso "racional" de los océanos que cubren las tres cuartas

La convención es el fruto de nueve años de laboriosas La convención es el truto de nueve anos de laboriosas negociaciones e incluso pocas horas antes de la firma del convenio, los embajadores reunidos aquí desde el lunes pasado, exponían aun reservas, objeciones y sugerencias para afirmar el complicado y en algunos casos nebuloso texto del documento.

De los 157 estados miembros en la ONU y once asociados, 115 se habían comprometido hasta hoy a firmar el tratado. Algunos de los restantes se niegan por estar en desacuerdo con provisiones del tratado, o hicieron saber que se abstendrían por considerar que la convención debe ser objeto de más negociaciones

Sólo se necesitarán, sin embargo, las firmas de 60

Ataque armado deja 37 muertos en Sudáfrica

Johannesburgo, Sudáfrica, 9 Dic. (AP). En una acción dirigida contra objeticion dirigida contra objetivos negros nacionalists sol-dados sudafricanos lanza-ron poco antes de la madrugada de hoy un ata-que armado en Maseru, ca-pital de Lesotho, con un saldo de por lo menos 37 muertos, según se informó. Aparentemente las fuer-cas sudafricanas ingresa-

zas sudafricanas ingresa-ron en la capital de ese reino, situada a pocos metros de la frontera, y la controlaron durante más de una hora desde las 01:00 hora local (23:00 GMT), y en su ataque contra unos 12 objetivos situados en zonas comerciales, suburbios y aldeas hallaron escasa resistencia, dijeron funcionarios de Lesotho y diplomáticos occidentales.

diplomaticos occidentales.
En un comunicado procedente de la capital sudafricana de Pretoria el jefe militar, general Constand Viljoen, dijo que
fueron muertos 30 integrantes del proscrito
Congreso Nacional Africase CNA), sei como cincono (CNA), así como cinco mujeres y dos niños, y que cuatro soldados atacantes

cuatro soldados atacantes resultaron heridos. El secretario permanen-te del ministerio de Rela-ciones Exteriores de Le-sotho V.T. Ndobe, dijo en entrevista telefónica que las fuerzas atacantes al-

Pasa a la página 57

países para que la convención de Derecho del Mar sea aprobada y entre en vigor en 1985, con un período de gra-cia para que puedan adherirse más países. El subsecretario general de la ONU Bernardo Zuleta,

de Colombia, dijo hoy que la tercera conferencia sobre Derecho del Mar marca un hito histórico y la convención misma servirá de modelo para futuras negociaciones in-

Pasa a la página 45

Marcha de resistencia en Argentina

Buenos Aires, Dic. 9 (AP). La policía apostó hoy unidades de su cuerpo montado y de la Guardia de Infanteria a corta dis-tancia de la Plaza de Ma-yo, a la que da frente la Casa de Gobierno, donde va-rias entidades defensoras de los derechos humanos han anunciado para esta tarde la iniciación de una 'marha de la resistencia", de 24 horas.

Al mismo tiempo in-formó en un comunicado que no recibió pedido algu-no de permiso para una concentración pública y recordó que está en vigencia la ley que reglamenta el derecho de reunión

Los organizadores de la marcha son los grupos de-nominados "Madres de la Plaza de Mayo", "Abuelas de Plaza de Mayo" y "Familiares de Desaparecidos y detenidos por razones políticas". Anunciaron que permanecerán 24 horas en la Plaza de Mayo a partir de esta tarde, y que ma-ñana se dirigirán en colum-

Retienen en Roma a niños de El Salvador

Roma, Dic. 9 (Latin-Reuter). Funcionarios de Inmigración dijeron hoy que estaban considerando la posibilidad de deportar a América Latina cinco bebés retenidos hace dos días en el aeropuerto Fiumicino de Roma cuando sus padres adoptivos italianos trataban de introducirlos sin la documentación ade-

Los niños, todos menores de dos años, fueron adopta-dos legalmente en El Sal-vador, Chile y Guatemala por cuatro parejas que di-jeron que estaban tratando de completar las formalidades necesarias luego que magistrados amenazaron en presencia de funcionarios del aeropuerto, con en-viar de vuelta a los bebés.



EN CORTE. Beverly Hills, California, Dic. 9 (AP). El actor Richard Dreyfus, ga-nador del premio de la Academia, conversa con los pe riodistas, luego de salir de la Corte de Beverly Hills, donde se declaró inocente de posesión de cocaína.

Declaraciones de M. Begin

Jerusalén, Dic. 9 (AP). El primer ministro Me-El primer ministro Me-nachem Begin, reiteró ante la comisión judicial que in-vestiga la matanza de Beirut, que no tenia moti-vos para anticipar los crimenes cuando Israel despachó a milicianos cris-tiones librares al interior despacho a minicianos cris-tianos libaneses al interior de los campos de refu-giados de Sabra y Chatilla en septiembre pasado. Begin envió por escrito

sus declaraciones a la co-misión después que él y otros ocho funcionarios y generales del ejército fueron advertidos de que las conclusiones de la comisión podrían perjudi-carles. La declaración de Begin fue escrita el martes y difundida hoy por la comisión.

El ministro de Rela-ciones Exteriores, Yitzhak Shamir, que hace frente a una advertencia similar, escribió a la comisión para decir que estaba preparar. decir que estaba preparan-

___Pasa a la página 23



CERTIFICADO. Buenos Aires, Argentina, Dic. 9 (AP). La madre de un soldado argentino, quien murió en combate en las islas Malvinas, recibe un certificado sobre el reconocimiento de su hijo en medio del gesto de dolor. La nación argentina presenta los reconocimientos a las familias de los coldades caridos

Sin materializarse demanda de petróleo

Nueva York, Dic. 9 (AP). El aumento en la demanda de petróleo que por lo gene-ral se produce a fines de año no se ha materializado. lo cual preocupa a la Organización de Países Expor-tadores de Petróleo (OPEP), que contaba con que ese incremento en las ventas contribuirá a man-tener los precios elevados.

El ministro del Petróleo de Venezuela, Humberto

Calderón Berti, dijo el miércoles en rueda de prensa en Caracas que era 'absolutamente necesa-rio" que la OPEP resista las presiones para rebajar su estructura de precios. Para hacerlo, indicó, el grupo debe realizar "es-fuerzos superhumanos" para alentar un aumento en la demanda petróleo.

Pasa a la página 33

Diez mil soldados más envía Cuba a Angola

Washington, D.C. Dic. 9 (AP). Se cree que Cuba ha enviado 10 mil tropas adienviado 10 mil tropas adi-cionales a Angola en los últimos meses, elevando su total allí a 30 mil según cálculos de la Agencia Central de Inteligencia, CIA.

Funcionarios estadounidenses que se negaron a autorizar el uso de sus nombres, dijeron que el su-puesto aumento puede haber estado relacionado con la intensificación de la ac-tividad militar en Angola en meses recientes, por parte de Sudáfrica y por el movimiento guerrillero anti-comunista angoleño.

Los funcionarios dijeron que es difícil calcular el número de tropas cubanas debido a la imprecisión de las informaciones que se reciben, y que se trabaja Pasa a la página 31

Actividad clandestina en C.A. prohíben a CIA

Washington, Dic. 9 (AP). Cámara de Representantes aprobó por abrumu-dora mayoría una resoludora mayoría una resolu-ción que prohibe al Pentágono o a la Agencia Central de Inteligencia (CIA) suministrar armas o entrenar a guerrilleros anti-sandinistas "con el propósito de derrocar al gobierno de Nicaragua". La medida fue tomada aver en medio de la pre-

ayer en medio de la pre-ocupación cada vez mayor

que hay en este país derivada de versiones según las cuales los Estados Unidos realizan actividades clandestinas en América Central contrarias al ac-tual régimen nicaragüen-

Persisten interrogantes, sin embargo, a raíz de la aprobación ayer por 411 vo-tos a favor y ninguno en contra de la medida, acer-ca del efecto real que Pasa a la página 33

Descubren área con oro en desierto mexicano

Washington, Dic. 9 (AP). Un área potencialmente rica de oro, plata y otros depósitos de minerales fue descubierta en un remoto desierto mexicano por un sensor llevado en uno de los vuelos del transborda-dor espacial estadouniden-

Los minerales detectados por el instrumento —un "radómetro" infrarrojo indican que el área podría también ser rica en cobre,

plomo y zinc, informó hoy la Administración Na-cional de la Aeronáutica y el Espacio (NASA). Sin embargo, la agencia advirtió que se necesita advirtió que se necesita advirtió que se necesita aun llevar a cabo extrensa exploración para determi-nar si realmente hay esos minerales en el sector de cinco kilómetros de diámetro en el desierto del centro de Baja California, centro de Baja California, entre Rosario, en el lado

Pasa a la página 56

Ley Inmigratoria largo debate E.U.

Washington, diciembre 9 (AP). Se pre washington, dictembre 9 (AF). Se pre-vé que la Cámara de Representantes será escenario de un debate largo, controverti-do y emocionado al encarar la tarea de revisar a fondo las leyes inmigratorias del país por primera vez en 30 años.

El proyecto de Ley a considerar enfren-ta grandes dificultades y obstáculos: sus oponentes prometen introducir veintenas de enmiendas cuya consideración insu-

mirá largo tiempo.

La Comisión de Reglamentos de la Cámara estableció ayer las reglas que habrán de gobernar el debate del proyecto. Prácticamente no ha impuesto restricción alguna al tratamiento del proyecto que está respaldado por el gobierno del

que esta respaidado por el gobierno del presidente Ronald Reagan.

El fiscal general de la nación, William French Smith, que ha calificado el Proyecto de Ley de Inmigración como el asunto legislativo de la más absoluta prioridad para su despacho, dice que per-mitirá a los Estados Unidos "recobrar el control de sus fronteras"

Pasa a la página 13



DESFILE. Madrid. España, Dic. 9 (AP). Felipe González, derecha, nuevo primer ministro español, observa un desfile de la Divi-

sión Blindada Brunete, en la festividad de la Inmaculada Concepción, patrona del Cuer-po de Infantería del Ejército español.